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 様々な学習を展開しています！ 

２年生もタブレットを活用しています！ 
 ２年生も，授業の中でタブレットを

しっかりと活用しています。 

２年１組では，国語科の時間にロー

マ字入力の練習をしました。ローマ字

のきまりを子どもたちに考えさせた

り，電子黒板を活用したりしながら楽

しく学習を進めました。 

２年２組では，道徳の時間のふり返りの場面でタブレットを活用

しました。二人一組で使用することで，

ペアでの話し合いを仕組んだり，タブ

レットの扱いに慣れさせたりしまし

た。また，打ち込んだふり返りを電子黒

板に映し出すことで，みんなの考えを

共有することができました。 
 

６年生 レノファ山口 FC の選手に来ていただきました！ 
 １２月１５日（水）の３，４校時に，キャリア教育の一環と

して，レノファ山口 FC の方にお話をしていただきました。ご

来校いただいたのは，菊地光将選手，川井歩選手，河野孝汰選

手の３名です。クラブ紹介をしていただいた後，「どうしてプロ

サッカー選手になったのか？」「この職業のやりがいは？」「小

学校の時に努力したことや考えていたことは？」「普段から大

切にしていることは？」など，様々な質問に答えていただきました。プロサッカー選手のお話を聞くこ

とで，夢をもつことの大切さや努力することの大切さなどが，より強く心に残ったようです。 
 

５年生 YAB 見学に行きました！ 

５年生は，社会科で情報の学習をしているところです。そ

の中で，５年２組は１２月１５日，５年１組は１２月１６日

に YAB の見学に行きました。ドキ生ライブを撮影している

ビープくんスタジオと報道スタジオを見学させていただき

ました。子どもたちは，教科書やインターネットを使ってテ

レビ局について調べてきたことをもとに質問したり，教えて

いただいたことや見つけたことをメモしたりしながら興味

深く見学しました。アナウンサーの方が「視聴者がどう感じ

るのか，どんなことを考えられるのか，自分たちの話すことがどのような影響をあたえるのか，という

ことまで考えて放送しています。」ということを話されていました。このことは「友達と過ごす中で，友

達がどう感じるのか，どんなことを思うのか，自分のすることがどんな影響を与えるのか，ということ

を考えること」に通じることではないでしょうか。テレビ局のことをたくさん学ぶと共に，とても大切

なことも教えていただいたと思います。 

 Ｒ３.１２.１７  
明日につながる学びを創る ～学びの楽しさを実感できる学校～ 


